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礼赞新时代礼赞新时代礼赞新时代礼赞新时代    奋进新征程奋进新征程奋进新征程奋进新征程    

————————广州市注会行业畅谈党的二十大精神学习广州市注会行业畅谈党的二十大精神学习广州市注会行业畅谈党的二十大精神学习广州市注会行业畅谈党的二十大精神学习

心得体会（系列三）心得体会（系列三）心得体会（系列三）心得体会（系列三）    

    

10 月 16 日，举世瞩目的中国共产党第二十次全国代表大会

在人民大会堂召开，习近平总书记代表第十九届中央委员会向大

会作报告，广州市注册会计师行业组织全行业认真收听收看习近

平总书记所作的报告，并依托党组织、团组织等迅速掀起学习热

潮。随着大会的闭幕，为深化学习效果，行业广大从业人员纷纷

研读党的二十大报告，并结合工作实际畅谈学习心得体会。 

 

行业纪委副书记廖伟表示：党的二十大报告全面总结了以习

近平同志为核心的党中央团结带领全党全军全国各族人民坚持

和发展中国特色社会主义取得的重大成就和宝贵经验，阐述了过

去五年的工作和新时代十年的伟大变革，明确了新时代新征程中

国共产党的中心任务，科学谋划未来党和国家事业发展的目标任

务和大政方针，意义重大而深远。 

作为一名党员，在事务所的日常工作开展中将以党的二十大

精神为指引，紧紧围绕第二个百年目标，弘扬伟大建党精神，坚

守注册会计师的职业道德，严守底线、勇担使命，发挥好服务经

济社会高质量发展的作用，为全面建设社会主义现代化国家、全

面推进中华民族伟大复兴而团结奋斗。 
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行业纪委委员杨克晶表示：党的二十大胜利召开，举世瞩目，

这是在全党全国各族人民迈上全面建设社会主义现代化国家、向

第二个百年奋斗目标进军的关键时刻召开的一次十分重要的大

会，具有里程碑式的重大历史意义和现实意义。 

我将认真学习领会贯彻党的二十大精神，坚决拥护以习近平

同志为核心的新一届中央领导集体，紧密团结在以习近平同志为

核心的党中央周围，忠诚拥护“两个确立”、坚决做到“两个维

护”，自觉与百年大党同频共振、同向同行，爱岗敬业、不负韶

华。 

 

行业纪委委员洪锐明表示：10 月 22 日中国共产党第二十次

全国代表大会胜利闭幕。通过学习，我们对党和国家事业的辉煌

成就与未来发展充满信心，深刻认识到习近平新时代中国特色社

会主义思想是新时代新征程的根本遵循和行动指南。 

二十大报告提出，高质量发展是全面建设社会主义现代化国

家的首要任务。在新征程上，我们要把二十大精神与具体的业务

实践和专业能力相结合，一方面发挥知识型、研究型专业服务机

构的特长，支持客户探索和实践符合中国国情的高质量发展道

路；另一方面切实以党建促业务，通过党建引领提升专业能力，

引导专业团队更好地为客户服务，为社会主义现代化强国的建设

目标贡献专业力量。 
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行业纪委委员韩雁光表示：中国共产党 100 多年的奋斗历

程，中华人民共和国 70 多年的建设发展，我们党风里来，雨里

去，一辈又一辈人艰苦奋斗，取得一个接一个的辉煌。在发展的

过程中，我们丢掉了曾经的草鞋，换上了发展的新装，还能否保

留那份初心，还能否在日益优越的环境中继续艰苦奋斗、永葆先

进性，作为执政党，承受着方方面面的考验。在党的领导下，我

们以人民为中心，推动经济建设，最终实现人民的共同富裕，打

赢脱贫攻坚战，过上了史无前例的幸福生活。 

党始终坚持以人民为中心，加强党的政治建设，坚持法制建

设，推进民主建设，最终确保了发展的最大红利落实到人民身上，

保持了我党永远为人民服务的初心，强化了我党的先进性，成为

屹立于世界的、令人瞩目的伟大政党！ 

 

行业纪委委员许文锦表示：二十大报告回顾了过去五年的工

作和十年的成果和考验，指出了目前面临的困难和问题。习总书

记指出我们现在取得举世瞩目的成就，是党的领导和人民的拼搏

奋斗而来的，是不怕牺牲、敢为人先的榜样们带领着我们风雨无

阻向前而来的。如今，国际社会瞬息万变，世界又一次站在历史

的十字路口，在严峻的挑战和困难面前，我们都相信党和国家能

做出最有利的抉择，开创更美好的未来！  

作为一名党员，宣传贯彻好党的二十大精神是今后一段时期

的头等大事，以强烈的责任感和良好的工作状态，让二十大精神
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在日常工作中落地生根，不断提升自身专业水平，为注册会计师

行业的高质量发展尽一份力！ 

 

行业纪委委员杨宇花表示：习近平总书记在二十大闭幕会上

的讲话铿锵有力，催人奋进，给我感受最深、最有体会的高频词

就是“法治”。从十九大到二十大，我们经历了极不寻常、极不

平凡的五年，但在党和国家的统筹下，我们有效应对了严峻复杂

的国际形势和巨大风险挑战，各项事业取得了重大成就，亿万人

民也收获了沉甸甸的幸福感，这让我深刻体会到“奉法者强则国

强”话语的力量，而所有的背后均离不开党和国家对“依法治国”

的持续推进。 

站在新的历史节点，我作为行业纪委委员，生逢其时，深感

使命光荣、责任重大，在今后的工作中，我必将深学细悟习总书

记的报告精神，真正做到入脑入心，并以咬定青山不放松的执着，

在奋力谱写全面建设社会主义现代化国家新篇章的实践中贡献

自己的青春和力量。 

 

                             广州市注册会计师行业党委 

2022 年 10 月 26 日  

  


